
Correttivo  Codice  appalti,  Brancaccio  al
Sole 24 Ore: segnali positivi nei pareri del
Parlamento

18 Dicembre 2024

Un primo commento a caldo della Presidente dell’Ance, Federica Brancaccio, sui
pareri del Parlamento al correttivo del Codice degli appalti raccolto dal Sole 24
Ore: “Soddisfatti che il Parlamento abbia valutato le nostre osservazioni che vanno
nel senso di un miglior funzionamento del sistema degli appalti. Il nostro allarme
era ed è tuttora rivolto alla salvaguardia del contratto e del sistema bilaterale
nell’interesse generale”.          
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